

Drei neue Metrostationen in Kiew eingeweiht

15.12.2010

Ab heute ist die Station "Lybidska" keine Endstation mehr.

Ab heute ist die Station "Lybidska" keine Endstation mehr.

Heute, am 15. Dezember, wurde der Abschnitt zwischen den Stationen "Lybidska" und "Wassylkiwska" mit einer Länge von 3,79 km feierlich eingeweiht. An der Zeremonie nahmen Premierminister Mykola Asarow, Vizepremier Wiktor Tychonow, der Leiter der Kiewer Stadtverwaltung, Olexandr Popow, der Leiter der Kiewer Metro, Wolodymyr Fedorenko und der Generaldirektor des Bauunternehmens "Kyjiwmetrobud", Wolodymyr Petrenko, teil. Vor der Eröffnungszeremonie wurden, wie die "**Komsomolskaja Prawda**" meldete, weiterfahrtwillige Passagiere auf der Station "Lybidska" noch zum Aussteigen aufgefordert, was Unmut hervorrief, da die Eröffnung bereits seit langem für den heutigen Tag ohne konkrete Uhrzeit angekündigt wurde.

Damit stehen auf der "blauen Linie" (Kureniwska-Tscherwonoarmijska Linija) drei weitere Stationen zur Verfügung – Demijiwska, Holosijiwska und Wassylkiwska. Im nächsten Jahr soll auf der Linie noch die Station "Wystawotschna" eröffnet werden.

Insgesamt sind derzeit in Kiew 49 Stationen auf einer Strecke von 63,69 km in Betrieb. Eine Übersicht über den (geplanten) Streckenverlauf findet sich [hier](#).

Quellen:

[Kyjiwski Metropoliten](#)

[Komsomolskaja Prawda](#)

Übersetzer: **Andreas Stein** — Wörter: 163

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwaltsgeellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.